

## **Aufruf zum Volkstrauertag 2014**

Am Volkstrauertag gedenken wir in tiefer Anteilnahme der Millionen Opfer von Krieg und Gewaltherrschaft. Er erinnert uns an das Unrecht der Willkürherrschaft und an das unendliche Leid, das die beiden Weltkriege über die Menschen in Europa gebracht haben. Wir gedenken der Millionen Soldaten, die ihr Leben lassen mussten, und den Opfern von Terror, Verfolgung, Flucht oder Vertreibung aus der Heimat.

Der Volkstrauertag, der von der Bundesregierung 1952 wieder eingeführt wurde, mahnt und verpflichtet uns, das geschehene Unrecht nicht zu vergessen und uns für einen dauerhaften Frieden einzusetzen.

Die Gedenkfeiern anlässlich des Volkstrauertages am 16.11.2014 sind wie folgt:

**Stadtmitte: um 11.15 Uhr am Mahnmal, Freiheitstraße 23**

**Eveking: um 12.15 Uhr am Mahnmal, ev. Friedhof Eveking**

Hiermit lade ich die Mitbürgerinnen und Mitbürger herzlich ein, an einer der Gedenkfeiern teilzunehmen.

Silvia Voßloh  
Bürgermeisterin